

## ABSTRAK

**Nur Hedir**, 2021, Pengaruh *Current Ratio* (CR), *Return On Assets* (ROA), *Debt To Equity Ratio* (DER), Dan *Inventory Turnover* (ITO) Terhadap Perubahan Laba Pada Perusahaan Lippo Karawaci Tbk. yang Terdaftar Di BEI Periode 2009-2019, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syari'ah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing : Lely Shofa Imama, Lc., M.S.I.

**Kata Kunci :** *Current Ratio* (CR), *Return on Assets* (ROA), *Debt. to Equity Ratio* (DER), *Inventory Turnover* (ITO), dan Perubahan Laba.

Perubahan laba adalah tingkat penurunan atau kenaikan laba dibandingkan dengan laba yang diperoleh pada periode sebelumnya. Naik dan turunnya laba dapat dijadikan sebagai acuan penilaian kinerja perusahaan oleh para investor. Perubahan laba yang cenderung naik akan menjadi nilai positif bagi investor untuk ikut andil dalam menanamkan modalnya. Perubahan laba dipengaruhi oleh beberapa indikator, pada penelitian ini yang menjadi indikator yang mempengaruhi perubahan laba yaitu *Current Ratio* (CR), *Return on Assets* (ROA), *Debt. to Equity Ratio* (DER), *Inventory Turnover* (ITO). Tujuan penelitian ini untuk menguji adanya pengaruh CR, ROA, DER, dan ITO terhadap perubahan laba pada PT Lippo Karawaci Tbk secara simultan dan parsial.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Data penelitian ini adalah data sekunder dengan jenis data time series. Sampel yang digunakan adalah purposive sampling dari data laporan keuangan triwulan perusahaan Lippo Karawaci Tbk periode 2009-2019 sebanyak 44 data yang diolah menggunakan SPSS 24. Pada hasil Output SPSS untuk pengujian normalitas data menunjukkan bahwa data tidak berdistribusi normal, peneliti memutuskan untuk melakukan *outlier* atau mengeliminasi data ekstrem sebanyak 8 data, sehingga data final setelah dilakukannya *outlier* menjadi 36.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kontribusi pengaruh CR, ROA, DER dan ITO mempengaruhi perubahan laba sebesar 26,7% ditunjukkan oleh hasil koefisien determinasi pada adjusted R Square, sedangkan 73,3% lainnya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti. Pada uji F yang dilakukan untuk pengujian pengaruh CR, ROA, DER, dan ITO terhadap perubahan laba secara simultan mendapati hasil Sig.  $0,008 < 0,05$  dan F hitung =  $4,182 > F$  tabel = 2,64. Hal tersebut membuktikan bahwa secara simultan CR, ROA, DER, dan ITO berpengaruh signifikan terhadap perubahan laba. Kemudian pada uji parsial atau uji T pada penelitian ini, mendapatkan hasil bahwa yang mempengaruhi perubahan laba hanya variabel ROA, karena pada hasil uji T diketahui nilai signifikansi ROA adalah  $0,026 < 0,05$  dan t hitung  $2,464 > t$  tabel 1,696. Sedangkan uji t pada variabel lainnya mendapati hasil signifikansi CR (0.592), DER (0.338), dan ITO (0.369) yang berarti lebih dari probabilitas 0,05. Kemudian untuk hasil t hitung yang didapati diantaranya CR (0,542), DER (-0,973), dan ITO (-0,912) yang artinya kurang dari t tabel. Hal tersebut menunjukkan bahwa variabel CR, DER, dan ITO tidak berpengaruh signifikan terhadap perubahan laba.